



# 怒濤通信

糸満高等学校 校長だより

令和7年12月11日(木)

発行者 校長 山城 芳則

第9号

## 平和学習ウォークラリー

11月14日(金)1、2年生の体験的行事として、平和学習ウォークラリーが実施されました。当日は、雨の心配もされましたが、最高のコンディションで、生徒・職員とも元気よく学校を出発しました。途中、ひめゆりの塔や健児の塔で参拝し、およそ10kmの道のりを平和への思いを込めて、ゴールを目指して歩きました。戦後80年を迎える糸満高校の生徒達が「平和」について、南部戦跡のウォークラリーを通して、身をもって戦争の愚かさと平和の尊さを実感するとともに、これからどうすべきかを考える機会になったことだと思います。追体験大変お疲れ様でした。



### ～生徒の活躍～

#### ◎芸術鑑賞週間[美術部]

新垣 遙香作 石橋 美球作



第47回九州高校放送コンテスト沖縄県大会  
[朗読部門]優秀賞：  
神里こなつ  
[短編動画祭部門]  
最優秀賞：城間文乃  
HIPPY～歴史の重み



### 長崎沖縄平和祈念コンサート

11月30日(日)沖縄平和祈念堂で開催。  
糸満高校の生徒8人はひめゆり学徒にまつわる「別れの曲」を披露した。  
平和を願う、長崎と沖縄の歌声1つに。



### 県外高校・大学訪問研修

11月6日(木)、7日(金)の2日間、生徒8名、職員3名で福岡県立明善高等学校、春日高等学校と九州大学筑紫キャンパスへ訪問研修を行いました。両校とも部活動の盛んな学校で、本校と類似している部分が多く、生徒・職員共に大変参考になったと話しています。糸満高校の活性化に寄与して欲しいと思います。研修報告会は12月25日の終業式で行う予定です。この研修は、糸満高等学校後援会の費用援助を受け行っている事業です。



### 「栄光の杜」の整備

11月28日(金)学校緑化事業として「栄光の杜」を整備。環境整備部主任

眞玉橋教諭と事務部諸見里さんの指導の下、野球部と生徒会が植栽の植え付けをおこなって完成しました。一度ご覧になってください。ご協力ありがとうございました！



### 桜丘高校との平和学習

11月27日(木)私立桜丘高校(愛知県)と平和学習交流を行いました。



